

## +++ Deckel drauf +++ Deckel drauf +++

Die IGS Mainspitze hat sich seit den Osterferien bis heute an der Aktion „Deckel gegen Polio“ beteiligt. Schüler, Lehrkräfte und Eltern haben fleißig Deckel von Getränkeflaschen und Getränkekartons abgeschraubt, gesammelt und in die Schule gebracht. Und so sind wir auf die sensationelle Anzahl von **41720** (Einundvierzig Tausend Siebenhundertzwanzig) Deckeln gekommen. Damit können **83 Impfungen** gegen Kinderlähmung („Polio“) finanziert werden. Am 27.06.17 war Weitergabe an die nächste Sammelstelle (Berufliche Schulen in Groß-Gerau). Von dort aus geht es an Recyclingfirmen weiter, die dem Verein und Rotary den Wert der Impfungen zukommen lassen. Diese kümmern sich dann um die Impfungen.

Gerade in den letzten Wochen kam es in Ländern wie zum Beispiel Syrien zu neuen Erkrankungen mit dem Virus. Diese Kinder waren leider noch nicht geimpft.

# DANK E

an alle Sammler ☺

Falls die Aktion nach den Sommerferien weitergeführt werden kann, gibt es rechtzeitig weitere Informationen.

Birgit Olschewski-Denk, 27.06.2017

